

中国：2019年1～6月の自転車業界の運営状況について

中国自転車協会は10月21日に2019年1～6月期の自転車業界の運営状況について発表した。

中国自転車協会発表文書

<http://www.china-bicycle.com/News/View/a4709bcc-2c8d-48ff-ab8f-37650065f186>

それによると、一定規模以上の自転車企業(その年の主な業務による売上高が2,000万元以上の工業企業)の当該期の自転車生産台数は対前年同期比6.2%減の1,915万8,000台、一定規模以上の電動自転車企業の電動自転車生産台数は対前年同期比8.4%増の1,272万1,000台であった。

また一定規模以上の自転車企業の本業の累計売上高は242億2,000万元で対前年同期比3.7%減、実現利益は7億5,000万元で対前年同期比122.5%増、本業の利益率は3.1%となった。一定規模以上の電動自転車企業の本業の累計売上高は343億1,000万元で対前年同期比6.5%増、実現利益は13億5,000万元で対前年同期比11.0%増、本業の利益率は3.9%であった。

2019年1～6月期の自転車輸出台数は2,589万8,000台で、対前年同期比14.4%減、輸出金額はUS\$14億5,100万で、対前年同期比15.9%減、輸出平均単価はUS\$56.0で対前年同期比1.8%の下落であった。一方、自転車部品の輸出金額はUS\$14億600万で、対前年同期比7.4%増となった。

詳細について関心のある方は、上記の発表文書を参照していただきたい。

以上